



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 24. Januar 2012

P110999

Tagespflegeheim für Betagte des Felix Platter-Spitals; Übergabe an neue Trägerschaft

---

- ://: 1. Die Leistungsvereinbarung betreffend Kantonsbeiträge an das Tagespflegeheim Areal Felix Platter-Spital des Sternenhofs für die Jahre 2012 – 2015 zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Gesundheitsdepartement, und der M.+G. Seiler-Tschantré-Stiftung (Trägerstiftung des Sternenhofs) wird genehmigt.

#### **Begründung**

Das Tagespflegeheim Felix Platter-Spital (FPS) soll – analog zu allen anderen Tagespflegeheimen im Kanton Basel-Stadt – per 1. Januar 2012 an eine private Trägerschaft übergeben werden. Gemäss dem per 1. Januar 2012 in Kraft tretenden Gesundheitsgesetz vom 21. September 2011 (GesG (SG 300.100), §9 Abs. 4) kann der Regierungsrat neu in eigener Kompetenz, d.h. ohne spezifische Kreditbewilligung durch den Grossen Rat, Beiträge an Tages- und Nachtpflegeeinrichtungen bewilligen. Das Gesundheitsdepartement schliesst hierfür mit der neuen Trägerschaft Sternenhof eine Leistungsvereinbarung ab.

